

## 資料2

### 泉中学校統合についてのアンケート

平成28年3月7日～17日実施

泉小学校PTA

実家庭数 121件のうち95件回収

※1年(6) 2年(12) 3年(25) 4年(17) 5年(31) 6年(30)

※兄弟がいる家庭は上の子の学年でのみカウントしてあります

1. 泉中学校は、福江中学校・赤羽根中学校のどちらに統合したらよいと思いますか。

	赤羽根中学校	福江中学校	どちらでもよい
1年	0	1	1
2年	9	1	1
3年	8	2	5
4年	8	0	7
5年	23	4	3
6年	12	5	5
合計	60	13	22

2. 泉中学校の統合の時期は、いつがよいと思いますか。

	伊良湖岬中学校と同じ時期(平成30年4月)がよい	遅らせるのがよい	無回答
1年	0	2	0
2年	9	1	1
3年	11	3	1
4年	14	1	0
5年	22	5	3
6年	10	10	2
合計	66	22	7

## 資料2

設問1	
	<p>校舎が新しい。 津波が来ても迎えに行ける。 生徒の規律がよい。 雰囲気がよい。 校舎が新しい。 距離が近い。 赤羽根中の方が人数のバランスとしてよいと思う。 自分の子供も赤羽根がよいといっている。 実際に見学に行った人も雰囲気がよかったですと言っていた。 赤羽根中へ行く道も環境がよく、近いと思うから。 地域性が似ていると思うし、学校がきれいだから。 ア 半島中心部の中学校の受け皿として、有効に使いたい。 適正規模維持をしないと偏った配置になる。 赤 海抜が高いので、津波が来たとき安全だと思う。また、津波が来たときに迎えに行く道も安全だと思う。 羽 どちらかと言えば。 根 校舎が新しいし、津波にも大丈夫そうな場所にあるため。 中 地震で津波がきたときに、少しでも高い位置に避難できると思うから。 学 規模が同じくらいの所へ行く方が、子供たちがなじみやすい。 校 校舎が新しく、環境がよい。 気質が似ていると思う。 福中は強い子が多いと聞くので、なじめるか心配。 学習・精神面的に福中より赤中の方が子供に負担が少ないと考えられるため。 学校の規模が泉中と同じ。学校の場所、通学路の海拔が高い。 学校が新しく、地震・津波対策がしてあるから。 福江は、津波に耐えられるか心配なため。避難先が遠い。 少しでも、高い土地に学校がある方がよい。 親は赤羽根希望。子供は福江希望。 バスが走っていないため、スクールバスでの対応になると思うから。 部活のことを考えると。 市内中学校3校案がある以上、最後は福江中が残るから。 福江は、中高一貫になるという話があるので、従来通りの中学校、高校がよいと思うから。</p>
イ 福江中学校	<p>同じ渥美だから。 将来的に福江中が新築・移転すると聞いている。 赤羽根中でもよいが、将来を考えると福江中のがよい。 統合できるなら、赤羽根でも福江でもかまわない。 渥美地区でまとまつた方がよい。 どちらかと言えば、福中がよい。他の中学と言えば、田原中に行きたい。 知人が多い。 友人の人数が増え、部活動が充実しているから。 どちらかと言えば、福中がいいが、統合してくれると言っているうちに統合した方がよい。 今でもドッジビーなどで交流がある。 海の方向へ行かせたくない。 自転車通学も可能。保護者が学校へくのも福江の方が近い。</p>
ウ どちらでもよい	<p>安全にいけるならどちらでもよい。一番は、泉中に他校が来てくれることを望みます。 どちらにしていいか分からず。 岬校区の動き次第であるが、泉の人数だと大きな影響はなさそうなので。 岬中学校と同じ方に行つた方がよいと思う。別々に統合すると、問題が出てくると思うから。 学校から家までの道の安全が確保されていればよい。 どちらも善し惡しがあるので、どちらがよいと決められないから。 どちらでもかまわないが、部活の多さを考えると、福中のがよいです。 書面での説明だけでは、判断できない。結局は、行政側の意向で統合先が決定する可能性が高いから。 どちらでもいいので、早く統合したい。 どちらにしても、スクールバスで通うことになるので。 どの中学校と統合しても、メリット、デメリットはあると思うので。 赤羽根のが穏やかだという勝手なイメージがあるので、最終的に福江中に統合されるなら、最初から福江中のが良い。 どちらも良いところ良くなきところがあり、決められない。 親の意見が通らないと思うので。 子供の意見を聞き、尊重したいから。 無料バスが出るのなら、どちらでも良い。</p>

## 資料2

### 設問2

	<p>今後の部活のためなど、少しでも早いほうがいいと思うから。 子供の数がだんだん少なくなってくるから。 時期を決めないと、いつになるか分からないうから。 いずれ統合するのであれば、できるだけ早い時期の方がよいのでは。 もし同じ中学校に合併になった場合、同じ中学の方がよいから。 岬中と同じ時期の方が子供たちもなじみやすいと思うから。</p>
ア	<p>同じ時期に入り、友達と仲良くなつてほしいから。 いつから遅らせるという意見が出てきたのでしょう。さっさと決めてほしい。 泉中だけが早かったり遅かったりするより、同じ時期がよい。 もし統合するなら、子供が卒業する前の方がよい。 伊良湖岬中学校の統合を見てからの意見があると思うが、どんどん先延ばしになるから。 同じ時期の方が、同じ思い(不安など)の子がいて少しあはれ心強いから。</p>
伊 良 湖 岬 中 と 同 じ 時 期 (平 成 3 0 年 4 月 ) が よ い	<p>同じ時期でないと、泉だけ取り残されてしまう。今的小3は多いが、その後は人数も少なく、部活動なども成立できなくなる可能性がある。 同じ時期に入った方が、萎縮などしないですむと思う。 統合は、同時によい。 後からだと、「入れていただく」感じになり、親も大変な面がでてくると思う。 統合先が同じ場合、同じ時期がよい。仲間意識ができ、友達になりやすそうだから。 ウチの場合、2年後がちょうど中学に入るころなので。 このまま、遅らせても何も進まないと思うし、早く統合を決めてほしいと思うから。 同じ時期の方が早く学校生活に慣れていくのでは…と思うから。 早いほうが良いと思う。 時期を決めないと、だらだらと話が進まないから。 子供たちと一緒に合併した方がなじみやすいと思うから。 少しでも早く他校の子たちと学校生活をさせてあげたい。後から、入れてもらうといじめられそう。 時期をずらすと、いつになるか分からないう。 多くの人数の中学生と過ごした方が受験のためにも良いと思う。 泉中はいいところだと思うが、人間関係が狭くなってしまう。 後から入ると、「後から来た人」という感じが強くなるし、対等の立場になれない。また、同じ時期の方が受け入れ先も落ち着くのでは。 同じ立場の子が多いほど、子供たちも少しでも安心して新しい生活に入っていくのではないかと思う。 統合するなら早くしたほうがいいと思う。 遅いと友達の輪ができているから、仲間に入りづらい。 泉中だけ残るのは、噂がすごくなりそう。 一緒に早く行うべき。少子化は分かっているので、少しでも早いほうが良い。 早ければ早いと良い。いつ統合しても、問題点はある。岬と一緒に統合した方が子供たちも輪に入りやすい。 児童数が、だんだん減少していくのに、遅らせても意味がない。子供の幅広い経験や選択ができる環境に早くなつたほうが良い。 子供のことを考えれば、伊良湖の子たちと一緒にの方が心強い。ここで、遅らせば、また泉だけ仲間には入れない。取り残されたままになる。 市としては、将来赤羽根を東部に統合したいと聞いているので、遅らせると福江にしか行けなくなる。</p>
イ 遅 ら せ る 方 が よ い	<p>じっくり考えてから。 泉中学校を少しでも残したいから。 急いで統合しても、後でいろいろと不具合が出てきそう。細かいところまできちんと決めてから統合した方が確実だと思う。 野田が田原と統合して、どうなったか説明を受け、その後、保護者で話し合いをし、決めればよいのでは。 焦らなくて良いと思う。 アが理想的だが、今のペースでは難しいと思う。 伊良湖岬中学校と同じ中学校に統合するなら、同じ時期がよい。 野田中や岬中の統合問題を解決してから、取り組んでいきたい。いつにするかは、この1, 2年で決定してほしい。 平成30年だと、あと2年と言うことで、準備期間がないのではないか。また、どこと統合するのか決まっていないから。 他の学校の統合の様子を見てから。 学年が30人以上いるので。 急いで決めるより、時間をかけてほしい。 ちょうど中3の時期なので。 中3の時に統合はかわいそうだから。31年4月などにしてほしい。 議論が尽くされてからのはうが良いと思うから。 学年ごとでアンケートをとり、統合したい方の比率が多い年からの統合がよい。 なかなか結論が出ないので。 野田中の様子を見てから。</p>
ウ 無 回 答	<p>よく検討してからの方がよい。 統合が決定なら、いつでも同じだと思う。 どちらでもない。 子育て世代の意見をよく聞いて、よく話し合い、文章などのアンケート・意見を聞いてからにしてほしい。 時期には、こだわらない。 30年になると、我が子がちょうど中3になる年です。泉中のことを考えたら、早いほうが良い。</p>

## 3 その他

子供が安全に負担のかからないようにしてほしい。

交通問題が心配で、スクールバスを希望します。親の負担にならないようにしてほしい。

津波がこない場所、学校が地震でつぶれないところに通ってほしい。

親も子供も心の準備があるので、平成30年度までに決定してほしい。

赤羽根中学校以外は嫌です。

人数が減っていく一方なので統合を進めてほしい。

行政主導で動いてほしい。

早く上の方々で決めてほしい。ここまで来たら、ゆっくりとか、統合なしにはならないのではないか。

方針が早く決まってほしいと思う。保留と言って決めないと、いつまでも決まらないので、決めてほしい。決まったとき、自分の子が中3なら、それなりに対応するだけなので。

今の子供たちのことを考えると、速やかに統合してほしいと思う。特に統合するころの親の意見を聞いてほしい。

できれば、統合せず、泉中を残してほしい。統合すると、バス通学になるし、金銭面の負担が大きうですごく不安です。

子供自身も今のメンバーでこのまま中学校に行きたいというので、尊重したいと思う。生徒数が少なくとも、個々でのひのびと過ごせそうだから、のままでいいのかと思います。

全ての親が納得するのは難しいと思うが、それなりの人数が納得した上で出た意見を基に話し合いを進めていってほしい。

同時期での統合に向け、もっと積極的に進めてほしいです。

今のま、部活がそれぞれ二択というのは、子供たちの可能性をつぶしてしまうと思う。学習面でも同じことが言えると思う。

いつ、どこで統合するかを話し合うのではなく、それは早く決め、統合するための準備、統合後の子供たちのことについて話し合う方が有意義だと思う。

早めにはつきり合併を決めてほしいです。

集計で多かった方、または市、行政が統合させたい方に決定し、その後の通学路やバスを重点的に考えてほしかった。

統合先の中学校の見学会(児童、保護者)や、交流会などを設けて、情報提供してほしい。

いつまでに何を決定するのか、明確にして長期的な計画で進めてほしい。児童への説明もしっかりと行ってほしい。

教育委員会の方から、方針を決めて推し進めてもらえば、不満はあっても、みんな従ってくれると思う。いつまでも、宙ぶらりんの状態では、子供たちも落ち着かない。

いくら話し合っても、市側の思い通りになるまで、続けるなら、はつきり市側が提案すればいいのでは。

少人数だから手厚い教育が受けられるわけではない。子供たちに選択肢を与えて自分で考えて選ぶようにしてほしい。

地域の方の意見も大切だと思うが、現実に中学に通う子供たちのことも考えていただきたい。地元の人は、泉中をなくしてしまうことに寂しさを感じると思うが、部活を選べない現実は、本人たちにとってもつらいと思う。

中学在学中に統合になった場合は、増えると考えられる部活を入学時から選択できるようにしてほしい。個人送迎通学はやめてほしい。バス通学の個人負担はなしにしてほしい。

話が止まつたままで、早く進めてほしい。

統合する学校、時期を決め、子供たちのためによりよい統合に向け、話を進めてほしい。

災害時の避難、引き渡しがどうなるかが心配。

希望する中学校に統合しても、いつかは、1クラスの人数になってしまうと思われる。それなら、何十年後に旧渥美と、旧赤羽根が統合し、新しい渥美中学校を作っていく方向で行きたい。

泉中に入学したら、3年間は、泉中で卒業までお願いしたい。泉中にも長い歴史があり、校区の思い入れもあるはず。子供はいつも再編か不安に思っている。決まれば、心構えができる。

赤羽根や福江と統合するのでも、通学方法をしっかり考えてほしい。部活の帰りが遅いので距離が遠いと女子がかわいそうだから、しっかりと安全をお願いしたい。

中学生でたくさんの出会いがあった方が、その後の人生にプラスになると思う。部活の選択が増えるのがいいと思う。泉中のままだと、視野が広がらずもったいないと思う。まだ未熟な子供たちの意見で、左右できないが、子供たちの意見を聞くことで、何かヒントになることもあるかもしれない。

30人前後の生徒しかいないのにかかわらず、近年泉地区から関東の難関大学に入学されている方が何人もいるそうです。少人数学校でもいいかもしれない。

スクールバスにしても、保護者の負担は0にしてほしい。保護者の意見が少しでも反映されればいいと思う。

泉中のいいところを残してくれればいいと思う。

統合を早くすべきである。1年でも早くするのが子供たちのため。

中3で統合になる子供にとっては、受験のある大事な1年になるので、クラスは各中学ごとの編制を希望します。子供は、他の中学に行けることを楽しみにしている。

いつ統合しても反対意見は必ず出るので、統合をやってしまう方がよい。入るなら、中1から。

なんなら統合をやめたらどうですか。

役所サイドの意見も大切だが、泉中独自案のが納得いく。